

謹賀新年

明けましておめでとうございます。

市民の皆さま方におかれましては、ご健勝にて輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。日頃は、市政の運営に格別なご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年是一年を通じ新型コロナ対策やワクチン接種に対し、市民一丸で取り組んでいただき、心から感謝を申し上げます。今年にはコロナ後を見据えた新たな事業を加え、今まで以上に、住み続けられる恵那市づくりに取り組んでまいります。

2027年のリニア中央新幹線開通に向け、リニアまちづくり構想に基づく事業の推進に取り組み、瑞浪恵那道路など、リニア時代の基盤整備を着実に進めてまいります。

働く場を創出するため、恵那西工業団地の開発を進めるとともに、新たな働き方を応援いたします。

持続可能な恵那市づくりのため、自治体SDGsモデル事業に取り組みとともに、地球温暖化対策実行計画を策定し、ゼロカーボンシティ宣言を行います。

GIGAスクールを発展させ、オンライン交流活動を通じて、学校間のコミュニケーションや新しい学びの形を展開いたします。

皆さま方には、一層のご理解、ご協力をお願い申し上げますとともに、新しい年が健やかで実り多い年でありますよう心からお祈り申し上げます、新年のごあいさつといたします。

恵那市長 小坂喬峰